
Seit wann sind Sie Mitglied der Stadt- 
verordnetenversammlung?

Erst seit kurzem. Anfang Juni hatte sich unser 
Fraktionsvorsitzender bei mir gemeldet und mir 
mitgeteilt, dass ich als Nachrücker Anfang Juli 
meine parlamentarische Arbeit als Stadtverordneter 
ausüben darf. 

Was ist Ihr Lieblingsort in Hanau und warum?

Mein Lieblingsort ist die Hanauer Altstadt, hier 
bekommt man für einen geselligen Abend mit 
Freunden oder eine politische Runde bei Kaffee
und Kuchen alles geboten. Ob Livemusik oder 
Schlemmermarkt, die Hanau Marketing GmbH 
überrascht uns immer wieder mit neuen Ideen.

Was ist die größte Herausforderung unserer Zeit?

In einer rasant kurzen Zeit bis zur geplanten Kreis-
freiheit kommende Wohnungsprojekte abzuschließen, 
die gleichzeitig bezahlbar für die Hanauer bleiben. 
Zugleich viele neue BürgerInnen zu begrüßen und 
sie von der Vielzahl der geplanten Veranstaltungen 
und Attraktionen zu begeistern. Dies wäre der 
Schlüssel einer entstehenden harmonischen Groß-
stadt Hanau.
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